



広報

あくね

昭和43年9月20日 第3種郵便物認可、毎月1回10日発行
 昭和53年6月10日 鹿児島県阿久根市役所編集発行 1部10円

住民基本台帳人口と世帯数 (5月1日現在)		
人 口	30,189	(- 23)
男	14,063	(- 20)
女	16,126	(- 3)
世 帯 数	9,281	(+ 13)
() 内は前月比		



「造船は私の天職」と今日も船づくりに勤む遠矢さん

造船一筋

倉津 遠矢實雄さん(61歳)

「木造船から鉄鋼船、そして最近ではプラスチック船と、漁船も時代の流れにつれて多様化してきました」と語る遠矢實雄さんは「造船一筋」に生きてきた1人です。

若い頃、職人を志望していた父のすすめもあって、16歳のと

き、船大工の見習いとして弟子入り。以来45年、2回の兵役後も「造船は私の天職」と、船大工への道を選び昭和24年独立。

「漁船はスピードと安定性が第一。新造した漁船の試運転で馬力の大きな漁船よりスピードが出たときが最高の喜び」と語る遠矢さんは、三人の子供を後継者に、長年「実戦」で鍛えてきた技術を教えながら、今日も船づくりに勤んでいます。

市民憲章

- 一、お互いにあいさつをかわし、みんなに親切をつくします。
- 一、時間ときまりを守り、住みよいまちをつくります。
- 一、花や緑を育て、きれいな郷土をつくります。
- 一、すすんで教養を高め、文化のまちをつくります。
- 一、元気で働き、明るい家庭、豊かなまちをつくります。

自衛隊誘致 善戦すれど及ばず

鎌田知事、川内を推薦

生活環境などを理由に



五月十六日鹿児島県での陸海空自衛隊の合同演習は成功したのだが……

駐とん地えびの市に

防衛庁は六月八日、陸上自衛隊普通科一個連隊（約十二百人）の駐とん地を宮崎県えびの市に決定しました。これに伴い熱心な誘致運動を続けてきた鹿児島県には、県内七市町の白紙一任を取り付けた鎌田知事が、生活環境、医療機関の整備などを理由に川内市を推薦したことから、川内市には施設科一個大隊（約六百人）を移駐させることになりました。

これで昨年来、精力的に続けてきた本市の誘致運動も、善戦及ばず一件落着となりました。そこで市勢発展のため、誘致運動の先頭に立ってきた坂元市長をはじめ、牛之浜市議会議長、桝白衛隊誘致促進協議会長の三氏に、駐とん地決定までの経過などについて報告を受けてみたいと思います。

人事を尽くし 天命に勝てず

阿久根市長
坂元善文

白衛隊普通科連隊誘致について
は、過疎に悩む阿久根市發展のキ

メとして昨年一月、市議会の議決により運動を開催し、市、議会、自衛隊誘致促進協議会の三者が一
体となって、防衛庁や関係幕僚監

部などをはじめ、江崎政調会長、
中曾根総務会長、山中元防衛庁長

官、奥野元文部大臣や河野洋平、
堀江正夫、井上吉夫の各先生方の
ほか、県知事、県議会に対し、誘
致実現のために、精誠を傾けて波
状態情を続けてまいりました。

ご存じのようによくは、阿久根
市議会の先生方は、それぞれ遺
憾に満ちたが、それでも、その運
動は猛烈な運動を開催しました。
また国会の先生方は、それぞれ遺
憾に満ちたが、それでも、その運
動は猛烈な運動を開催しました。
誘致運動は猛烈をきわめました。

一方、宮崎県は早くから「えび
の市」一本にしほって、国会の先
隊を本県に誘致すること。
一、各市町とも今日限り誘致運動

生方や知事が一体となって運動を
展開され、きわめて有利な誘致運
動を進めていました。
私たちも県内の各市町がしのぎ
をかけて個々バラバラに運動を
展開することは不利だと判断し、
昨年末から数回にわたって鎌田知
事に県内の誘致運動の一本化を要
請してまいりました。
しかし、鎌田知事はいろいろな
事情によってか調整のために立ち
上がっていただけませんでしたが
ようやく五月十九日、県内の関係
七市町の首長と議長十四人を、ホ
テル鶴丸に集め、次のようなこと
を相談されました。

金丸防衛庁長官から鹿児島県を

一本に統合してくれれば、普通科連隊
を鹿児島に決めてよいとのこと
であったので、この際、私に一任
すれば、誘致に努力するとのあい
さつがありました。

そこで、私たち七市町の十四人
は、次の条件で鎌田知事に白紙一
任することに同意しました。
一、知事は県出身の国会の先生方
の白紙一任をとること。
二、知事は政治的配慮を一切しな
いこと。

一、知事は一定の尺度をもつて一
本化を図り、選にもれた六市町
には、このような理由でだめだ
ったとの経過を報告すること。
二、知事は責任をもつて普通科連

は中止すること。

以上のことについて、知事は責任をもつて遂行することを確約されました。

従つて私たちは、鎌田知事が公正な立場からどこに絞るかという一点に重大な関心をもつて見守っていましたところ、最終的には川内市を推薦されました。

この結果、防衛庁は普通科連隊は「えびの市」に決定し、政治的配慮から鹿児島県には予測しなかつた施設科一個大隊を川内市に決定されたことは、阿久根市にとつて誠に残念なことでした。

偉大な結束の力を 今後も市勢発展に

阿久根市議会議長
牛之浜水雄

阿久根市民が一丸となって誘致運動を続けてきた陸上自衛隊普通科連隊はえびの市に決まり、また施設科大隊が川内市に移駐すると

思ふに昨年一月以来、三万市民一丸となって自衛隊誘致という一つの目標に向かって、底辺の広い市民運動を開いたこの力強いエネルギーは驚異に値するものがありました。阿久根出身の国会議員のない私たちには、他所の先生方のお力添えを頼り、懸命の努力をいたしてまいりました。

しかししながら、このような厳しい状況の中でも、本市の市民感情や地理的条件、過去における自衛隊募集での優秀な実績などを訴え続けたことは、防衛庁の認識と好感を得たものと確信しています。

結果は知事の政治的な努力によつて、お隣りの川内市に施設科大隊が移駐することになりましたが、協議会と共に、防衛庁など関係方面へ陳情を続けてまいりましたが、このような結果になり、市民の皆さん方に申し訳ない次第です。

昨年、市議会が自衛隊誘致を決議してから、私は市長や誘致促進協議会と共に、防衛庁など関係方面へ陳情を続けてまいりましたが、このようないま、市民の皆さん方に申し訳ない次第です。

議員の先生方の強力な後盾があり、誘致運動を続けてきた各市町の中には、それぞれ地元出身の国会議員の先生方の後盾があり

県の副知事から私の上京中に次のような連絡がありました。

先日、福本浜海岸で行われた陸海、空の合同演習は、全市民の熱烈な歓迎と協力のもとに、すばら

められたところ、また、災害出動の面から、川内市に県は絞つて決めた。各種情市町も一生懸命に運動していたので、知事も困ったがやむを得なかつたので理解願いたい」との主旨でした。

思ふに昨年一月以来、三万市民一丸となって自衛隊誘致という一つの目標に向かって、底辺の広い市民運動を開いたこの力強いエネルギーは驚異に値するものがあ

駐とん地誘致成らず ただ残念至極の結末

白衛隊誘致促進協議会会長
朝庄吉

このたび陸上自衛隊駐とん地が普通科連隊はえびの市、施設科大隊は川内市に決定しました。

以来私たちは、市当局や市議会と緊密な連携を保ちながら、阿久根市が国防上の要衝の地であることを自負しつつ、東奔西走の誘致運動を重ねてまいりました。去る四月には第八師団長の防衛説話も成功し、また五月には陸海、空の合同演習が福本浜海岸で行われ、大成功裡に終わり、この時点では私たちも「白衛隊誘致」に大きな期待をかけていました。

私たち誘致促進協議会としましては、言葉もないほどの無念さと寂寥感を感じると共に、一丸となつて物心ともにご協力を頂きました市民の皆さん方に對し、申し訳なさいでございます。

顧みますと昨年一月、防衛庁が九州西南地区に普通科連隊を移駐する計画があることを察知すると同時に、駐とん地誘致に立ち上が

以上、その決定に従うべきであります。

先日、福本浜海岸で行われた陸

海、空の合同演習は、全市民の熱烈な歓迎と協力のもとに、すばら

められたところ、また、災害出動の面から、川内市に県は絞つて決めた。各種情市町も一生懸命に運動を生かし、新しい阿久根市を飛躍させる次の目標にこの結束力を向けて、まい進しようではあります。

私の脳裏には今なお「阿久根市が最適地なり」との信念をもつており、今回の決定には欣然としたものができますが、「人事を近くして天命を持つ」の心境をもつてすべてを鎌田知事に白紙一任した

陸上自衛隊普通科連隊の駐とん地はえびの市に決定。これに伴い川内市には施設科連隊の移駐が決定した。これで自衛隊誘致合戦もようやく終局を迎えた。

焦點

県内の乱立は宮崎

市に比べて不利と判断した県内四市三町は「鹿児島誘致」で大団結し、鎌田知事に政治的配慮をしないことなどを条件に白紙一任。知事は川内市を推薦した。

本市では五月十六日、陸海、空自衛隊の合同演習も成功し、駐とん地候補の本命とも言われていただけに市民の歓喜は大きかった。

六月十五日、防衛庁長官の名代として飯山茂第八師団長が訪れ、駐とん地選定について事情報告がなされた。

促進協議会を中心とした自衛隊誘致運動は、三万市民が一体となつた初めての「市民運動」であった。

だが、自衛隊への道は閉ざされても市勢発展への道が閉ざされたわけではない。郷土愛に満ちたこの結束力を、更に持続し発展させることができることが今後の市勢発展のカギとなる。

鶴見地区の都市計画着工



鶴見川の1号橋新設工事で都市計画も本格的な工事へスタート

市では鶴見地区十三ヶ所の本格的な都市計画事業に着手、近代都市づくりへの第一歩を踏みました。本年度は一号橋のはが幹線街路と区画街路などの一部を新設、五十七年度までに同地区を格子型に区画整理することにしています。これに伴って県は大橋川を改修、排水に万全を期すことにしています。これには新しい消防署も移転するなど、都市計画事業によく新しい市街地が誕生します。

市庁舎も移転するなど、都市計画事業によく新しい市街地が誕生します。

本年度の都市計画事業は市民会館西側の農業改良普及所から新しい市庁舎の前を通る都市計画街路交差点までの幹線街路と、新市庁舎の正面玄関前から阿光保育園の北側を経て丸久阿久根港線に接続する区画街路を新設。これに伴い農業改良普及所と新市庁舎との間を成る鶴見川に一号橋を架橋することにしています。

鶴見地区的都市計画では国道3号線から市役所通りを経て新市庁舎の北側まで、農業改良普及

新しい市庁舎前の幹線街路新設工事も着手

所北側の一時橋から新市庁舎前を経て県道阿久根港線まで幹線街路を新設、五十七年度までに同地区の十三ヶ所を格子型に区画整理することにしています。

現在、一号橋の架橋工事と新しい市庁舎前の幹線街路の新設工事を着手、区画街路の新設工事も近く発注することにしています。

大橋川下流を拡幅

鶴見地区的都市計画事業に伴い県は本年度から約一億円をかけて国道3号線から下流の大橋川を改修することにしています。

本年度は鶴見川と合流する下流を拡幅するため、二千九百十万元で河川敷を負担、事業費三千万円で改修工事の一部に着手します。

新市庁舎前に幹線街路

鶴見川には一号橋



災害による税の減免

梅雨期は集中豪雨などにより大雨被害の発生する時期です。

サラリーマンが風水害や火災、地震などの災害を受けたときの税の減免方法には、次の二つがあります。

①住宅や家財を、その価格の二分の一以上の被害を受け、その年の所得見積額が四百万円以下の場合は源泉所得税の微収猶予や還付が受けられます。

微収猶予を受ける人は、給与について災害にあった日以後、最初に支払いを受ける前日までに微収猶予の中請書を勤務先を経由して出水税務署へ提出してください。還付を受けようとする人は、還付を受けようとする税額が源泉徴収額である旨の勤務先の証明書に還付申請書を添えて、出水税務署へ直接提出してください。

②灾害などによる損害額が、その年の所得見積額の一〇%を越えているときは、難損控除が受けられますので、その難損控除に対応する税額の微収猶予が受けられます。微収猶予を受ける人は、直接出水税務署に申請してください。

なお、①②いずれの場合でも来年二月十五日までに、出水税務署に確定申告書を提出して、所得税の清算をしなければなりません。

近代都市へと第1歩

市庁舎完成間近か

今年九月 市民会館近くに移転



八月末には新しい庁舎が完成

総事業費九億三千八百八万円で
昨年十一月着工した市庁舎の建設工事は、八月末完成を目指順調に進められています。

現在、南棟の平家建ては外部仕上げに入り、三階建てとなる北棟は、一階と二階の給排水工事や空調工事、電気工事などの配管工事を完了。今月から内外部の総仕上げに入ることにしています。

新しい庁舎の敷地は、現在の敷地の二・四倍に当たる約一万五千

消防署庁舎は完成

市庁舎と同時移転

市庁舎の新築移転に伴って、消防署も新しい市庁舎の南側に移転することになり、昨年十一月総事業費約六千八百万円で新築工事に着手しましたが、三月末に完成しています。

しかし、電気や電話などの外線引込み工事が、市庁舎が完成する八月末となるため、移転は九月になる予定です。鉄筋コンクリートづくり二階建ての新しい消防署庁舎床面積は五百五十七平方メートル。



完成した消防署庁舎

四百平方メートル、床面積は五千九十九方メートル（約一千五百四十二坪）で、現在の市庁舎の約一・九倍です。

現在の市庁舎は戦災復興事業の一環として昭和二十三年、高松町から移転。その後、行政需要の多様化に伴って増築を重ねてきましたが、各課の配置は分散、行政能率も低下し、住民サービスに支障をきたしています。

また、老朽化に伴い白アリや雨漏りがひどく、維持管理に多くの経費を必要とするうえ、自動車の急速な普及により駐車場も不足、改革に踏み切ったものです。

九月には市民会館の北西部に市役所は移転、都市計画事業による鶴見地区の整備とともに、阿久根市発展の礎となりそうです。

シンボルマーク募集

△応募規定

作品は官製ハガキの三分の二スペーイツいいっぱいにデザインしマークの色は青少年の健全育成を象徴するにふさわしい色彩とし、色数は三色以内とする。

官製ハガキの残りの三分の一にはマーク作成のねらいと選色の理由を記入する。

△応募方法

1 県内在住者に限る。

2 一人何点でも応募できる。

3 作品は自作で未発表のもの。

4 作品一点ごとに住所、氏名、年齢、職業、勤務先（児童、生徒の場合学年）を記入する。

△応募先

鹿児島市山下町一四番五十号

県総務部県民局青少年課

△入賞者発表および表彰

入賞者は八月中旬本人にて通知入選（一点）賞状と賞金三万円佳作（三點）賞状と賞金一万円

青少年健全育成

県ではあすの鹿児島を早く原動力となる青少年が、自立自強の精神に燃え、郷土の発展に限りない愛情と強い連帯感に結ばれて成長するよう、愛、創造、連帯の三つを象徴したシンボルマークを新たに制定してまいります。

次回の要領で募集しています。

臨時市議会

の
焦
点

国民宿舎は昭和四十九年六月、三億一千万円の市債を主な財源として、総事業費四億二千万円でオープン。創設当初から借入金の返済を含めた黒字経営が大きな課題となっていましたが、四十九年度末に至り、赤字解消が当面の大きな課題となっていました。

別表1 国民宿舎の経営状況 (△は赤字) 単位 円

年度	収入	支出	差引損益	累積赤字
49	143,769,476	162,366,087	△18,596,611	△18,596,611
50	194,866,095	203,238,260	△ 8,372,165	△26,968,776
51	203,633,761	197,141,027	6,492,734	△20,476,042
52	258,206,523	251,373,530	-6,832,993	△13,643,049

別表2 市冷蔵庫の経営状況 (△は赤字) 単位 円

年度	収入	支出	差引損益	累積赤字
47	10,140,875	16,790,468	△ 6,649,593	△ 6,649,593
48	19,388,818	22,216,112	△ 2,827,294	△ 9,476,887
49	18,417,491	18,492,067	△ 74,576	△ 9,551,463
50	22,659,378	21,285,242	1,374,136	△ 8,177,327
51	20,785,657	20,413,516	372,141	△ 7,805,186
52	20,640,913	17,525,944	3,114,969	△ 4,690,217

そこで市では、安定した企業収益をあげるために貢部雇用制度を導入する一方、経費の節減などに努力した結果、五十年度から黒字経営となり、徐々に累積赤字は減少、五十二年度末は約四百七十万円の累積赤字になりました。

御冥福をお祈りします

白坂	中野	山田	岩崎	片野	寺地	牛之瀬	七左衛門	出生兒
由寿	久子	政志	友吉	スメ	スメ	高橋	春雄	志保
64	88	84	63	79	87	(浜)	マツ子	正信
(町)	(仲仁田)	次	立石純子	(尻無中)	ヒサ子	(高之口)	イセマツ	内
ユキ	森							

軌道に乗る企業経営

国民宿舎は一年連続黒字

市冷蔵庫も累積赤字が減少

五十二年度の一般会計補正予算の専決処分などを審議する第一回臨時市議会は、五月二十二日開かれ承認四件と議案二件を審議。原案とおり可決しました。この中で創業以来、赤字経営を続けていた国民宿舎と市冷蔵庫が、単年度収支決算で五十年度に続き五十二年度も黒字となり、徐々に軌道に乗りつつあることが明らかになりました。

五十年度と、統けて赤字決算となり、二年間で累積赤字は約二千七

百万円となりました。
そこで市では、赤字経営へのテコ入れとして観光宣伝を強化、企業収益の増大を図る一方、国民宿舎取付道路の購入代金を一般会計で賄うなど経営改善を図った結果五十年度は創業以来初めて、六百五十万円の黒字となりました。

しかし、不況ムードが反映して利用客は減少しつつあり、蟹や食器類の取り替え、機械類の補修

など維持管理費の増大も予想され五十三年度は更に厳しい企業努力が期待されています。

市冷蔵庫五十年度から黒字累積赤字は約四百七十万円

市冷蔵庫は冷凍能力七百十、冷凍能力十の大型冷凍冷蔵庫として四百円でオーブンしましたが、創業以来の赤字経営で、四十九年度末には累積赤字は九百五十万円に達し、赤字解消が当面の大きな課題となっていました。

そこで市では、安定した企業収益をあげるために貢部雇用制度を導入する一方、経費の節減などに努力した結果、五十年度から黒字経営となり、徐々に累積赤字は減少、五十二年度末は約四百七十万円の累積赤字になりました。

誕生おめでとう

保護者区名

年度の一般会計補正予算と簡易水道特別会計補正予算、市税条例の一部を改正する条例の専決処分について

西川

松永

高橋

一

志保

優香

昭

一

春姫

博

高之口

かおり

貴幸

貴平

大樹

新町

馬見新美

義大

丸田

正義

天丸

廣幸

一

洞

明

新町

一

春

一

勝哉

一

春

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

勝

一

</div

紫尾林道が開通 森林開発に期待

祝廣域基幹林通紫陽明



開通まで山口副知事らが元ニブカット

のあいさと工事終了報告のあと、花火を高岡に山口副知事らがラジオでカット。クス玉が割れてハトゴ飛び。花吹雪が舞うと、参加者ら一齊に拍手がありました。あと一行は、終点の宮之城町まで車を連ねてパレードしました。

同林道は川内市と阿久根市境の
国道3号線から阿久根市・出水郡

野田町、高尾町、蘿摩郡東郷町を経て、宮之城町泊野の県道高尾野宮之城線堀切峠までの延長二十五・六キ。最延長の阿久根市側は十・五キ。昭和四十五年着工し、事業費は約九億八千万円。

出席、工事の完成を祝いました。
茶円ヶ段は文旦の里・尾崎の中
心部から、更に二・五キ離れた山
間に小さな集落。ここに通じる
市道・茶円ヶ段線は、曲りくねつ
た砂利道で、地域の人たちにどう
て改良舗装は長い間の念願となっ
ていましたが、五千万円の事業費
を投入、一気に二千四百四十㍍を
改良舗装したものです。

おめでとう

藍綬襄齋



中村 黒崎正男さん(65歳)

三

勳五等瑞寶書



尾中 大田貞右衛門さん

107

勳六等瑞寶章



上野 福嶺泰藏さん(78歳)

四

放流を前に生態調査

川内市西方面と宮之城町方面とを結ぶ
び、阿久根市など二市四町を通る
広域基幹林道紫尾線が完成。五月
十日起点の川内市西方面紫尾林道入
口で開通式が行われました。

開通式には川内市、阿久根市、
東郷町、宮之城町、野田町、高尾
野町の地元市町長をはじめ県や川
内、出水両営林署などの関係者約
二百人が出席。本市からも坂元市
長や伊原議長はじめ、市議会議員
ら約四十人が出席して、開通を祝
いました。

午前十時半からの式では、まず
山口秀治副知事が「紫尾林道は林
道であると同時に人道。この林道
は奥地の森林資源開発はもとより
北薩地域の産業振興と文化の発展に

市消防団長　本市消防団の指揮者として消防態勢の充実強化などに努力。現市議会議員。

来十六年間、町議会議員、市議会議員として地方自治發展のため尽力。本年三月十一日死亡。

久根市消防田長、大正四年阿久根町消防組消防手拝命以来、通算三十四年間消防活動に貢献。

阿久根漁港は六月上旬、計画しているアワビの放流を前に、一昨年から赤瀬川漁港沖に放流したアワビの追跡調査を行いましたが、天然もの以外は確認できませんで、した。同日は十五点、十九・四% 天然もの三個を採取。一万五千個の稚貝の成育調査はできず。今月上旬のアワビの放流場所は更に調査することになりました。

川内市西方と喜之郷町泊野を結び、阿久根市など二市四町を通る広域基幹林道紫尾線が完成。五月十日起点の川内市西方紫尾林道入口で開通式が行われました。

に寄与すると確信する」といきつ。統いて吉田雅文熊本営林局科

地区民完成を喜び祝賀会
茶円ヶ段に待望の舗装完成

野田町・高尾町・蘿摩郡東郷町を経て、宮之城・町治野の県道高尾野宮之城線堀切峠までの延長二十九・六キロ。最延長の阿久根市側は十五・五キロ。昭和四十五年着工し、事業費は約九億八千万円。

紫尾林道の完成によって千九百六十の民有林と八百六十の国有林の森林開発が期待されています。

阿久根漁港は六月上旬、計画しているアワビの放流を前に、一昨年から赤瀬川漁港沖に放流したアワビの追跡調査を行いましたが、天然もの以外は確認できませんでした。同日は十五、一九、四十七の天然もの三個を採取、一万五千個の稚貝の成育調査はできず。今月上旬のアワビの放流場所は更に調査することになりました。

にぎやかに「ひな女祭り」

西目 ハンヤ節で誕生祝う



初めて生まれた女兒を背中合わせにおんぶして踊りまくり地元の祝福を受けける「ひな女祭り」が、五月十四日午後、佐賀の若宮神社境内でござに行われました。

旧暦の四月八日、祇園節の誕生日に行われる

この祭りは、部落に長女が生まれたとき行われるもので、別名「いのち長」とも呼ばれ、子孫繁栄の願いがこめられた祭りです。

ことしの「ひな女」は娘菜愛美ちゃん、娘菜真奈美ちゃん、娘菜あいちゃん、浜崎愛ちゃん、浜崎紗綾香ちゃんの五人。

薄化粧に晴れ着姿の「ひな女」

初月給を母校に寄付
自衛隊に入隊の五人

今春、阿久根農高を卒業して自衛隊に入隊した新社会人など五人が、五月四日同校を訪れ「少ないですが本でも買ってください」と



阿久根校区で

早くも大運動会

萬葉がおるさつき晴れの五月二十一日、市内のマンモス校・阿久根小学校で、早くも阿久根校区の大運動会が開かれました。

この運動会は、校区民の歓迎と健康増進のため開いているもので、同日の若宮神社境内は、約一百人の見物人でにぎやかでした。

お手玉を入れるお母さんたち

初月給を母校に寄付

自衛隊に入隊の五人

阿久根農高を卒業して自衛隊に入隊した新社会人など五人が、五月四日同校を訪れ「少ないですが本でも買ってください」と

在宅医さん

六月十八日

堀切医院 ②02663 (高松)
喜多医院 ②0038 (天丸)
石原医院 ⑤0045 (梅之東)
六月二十五日
阿久根内科 ②0578 (新町)
内山病院 ③1551 (高松)
浪江上医師 ④2600 (船場)

七月一日

上野医院 ③1055 (本町)
林病院 ③0836 (本町)
平医師 ③2626 (古里)

初月給から金一封を寄付し、竹之内幹愛校長らを激励させました。

同校では今春、八人が自衛隊に入隊。国分市の第十二普通科連隊の教育部隊で、同校を四十六年に卒業した盛永均三曹らの指導を受けている神之田俊哉君、浜崎一徳君、川上浩君、鶴川弘志君の四人が盛永三曹と同校を訪れ「学校にお世話をなったお礼に」と寄付

したものでした。



「お世話をなったお礼に」と母校に寄付

次のかたがたから、市社会福祉協議会に寄付がありました。
ありがとうございました。

香典返し寄付 (敬称略)

松永謙山 (牛之浜) 前田要 (新町) 松林八男 (柏) 松崎敬一 (麻生浜) 尻無清休 (尻無下) 牛之瀬まつ子 (琴平町) 西田庄右衛門 (新町) 大迫ワキ

新町清左衛門 (新町) 落ハツエ (港) 海

大川島 東園幸治 (高之口) 富吉五市 (佐賀) 萩原萬子 (高之口) 下

牛之瀬まつ子 (琴平町) 西田庄右衛門 (高之口) 落ハツエ (港) 海

平長次郎 (段) 本岡萬子 (船馬場) 佐賀オク (佐賀) 青龍勝恵 (馬場)

花田松義 (中屋敷) 上野医院 (本町)

社協だより

わたしの
お父さん③

阿久根小学校3年生

迫 口 幸子



迫 口 弘 昭 さん

わたしのお父さんは、おかあさんがびょうきになつた時、「だいじょうぶか」と言つて補つてくれるおもいやりのあるお父さんです。わたしが一年生の時、六月の雨の日、わたしがぬれないうちにおふしてくれました。たん生日のひは、リカちゃん人

近畿地区阿久根会（会員二百五十八人）は創立十周年を記念して坂元市長らを招待、四月十六日奈良県生駒市の生駒山荘で春季総会を開き、「ふるさと阿久根」をしのび十周年記念総会では、まず追末

弘会長が「阿久根会が発足して十一年、会員は二百五十人に達した。これからも会員相互の親睦を図り研鑽を深めよう」とあいさつ。顧問として招待を受けた坂元市長は「近畿地区阿久根会の発展は郷土の市長として何よりもうれし

トボールを楽しんだ城谷やゑさん（虹藏）や四年間も寝たきりの大庭オトヅルさん（77歳）をはじめ深堀重次郎さん（80歳）と柏木シゲノさん（72歳）の四人が入院。療養生活を続けています。

見舞いの花束を受けたお年寄りたちは、「老人クラブのお陰です」と語り、仲村源七同会長は「あす

奈良県で阿久根会開く

ふるさとをしのび懇親会



懇親会のあと、みんなで記念写真

入院の仲間を 友 愛 訪 問

大丸老人クラブ

「早く元気になつてください。
みんなが待つています」と、大丸

老人クラブのお年寄り九人は、五

月十一日阿久根療養所に入院して

いる仲間を友愛訪問しました。

同療養所には毎日、一諸にゲートボールを楽しんだ城谷やゑさん（虹藏）や四年間も寝たきりの大庭オトヅルさん（77歳）をはじめ深堀重次郎さん（80歳）と柏木シゲノさん（72歳）の四人が入院。

療養生活を続けています。

見舞いの花束を受けたお年寄りたちは、「老人クラブのお陰です」と語り、仲村源七同会長は「あす

はわが身、健康は大切ですね」と言葉少々に話していました。

花束を贈り励ます大丸老人クラブの人たち。



市民憲章 実践シリーズ②

一、時間ときまりを守り、住みよいまちをつくります。

△一人の十分間は三十人では三百分（五時間）のムダです。会合などは定刻を守りましょう。

15分前までに集合しましょう。
2定刻開会をいたしましょ。

3遅れる人、欠席する人は事前に連絡しておきましょ。

△きまりを守らないと人に迷惑

をかけ、経費のむだづかいになるか計りしれないものです。

1ちは三つに分け、決まった日に出すようにしましょ。

2交通のきまりは家族みんなで守り大人が手本を示しましょ。

3各種会合で決まったことを、積極的に実行しましょ。

い。阿久根市も多くの課題を抱えているが、市勢の向上に一層努力し期待に応えたい」と激励。また、伊牟田秀吉近畿鹿児島県人会幹事長は「この地にあっても蘇摩魂は生きており、自信と誇

りをもつてがんばろう」とあいさつ。会功労者などの表彰や坂元市長への花束贈呈のあと懇親会に入り、酒をくみ交わしながら「ふるさと阿久根」の話や歌と踊りでございました。

りをもつてがんばろう」とあいさつ。会功労者などの表彰や坂元市長への花束贈呈のあと懇親会に入り、酒をくみ交わしながら「ふるさと阿久根」の話や歌と踊りでございました。

田中医院 ③0553 大丸
黒木医院 ⑥0200 下村
七月十六日
堀切医院 ②0263 高松
中村病院 ②0015 大丸
石原医院 ⑤0045 柳之助
七月二十三日
阿久根内科 ②0578 新町
喜多医院 ②0038 大丸
漢文上医院 ⑤2600 鹿島場
上園医院 ③1055 本町
内山病院 ③1551 高松
平醫院 ⑤2626 吉里

おしゃせ

耕された方で、その経費の約四分の一（十人当り一万五千円）を補助することになります。

年間三百円で三百万円保障

スポーツ傷害保険にどうぞ

スポーツ安全協会では傷害保険の加入者を募集しています。この

傷害保険は学校のクラブ活動やスポーツ少年団、婦人会、青年団など、被保険者が加入している団体

の加入者は三百円が支給され、後遺症の場合は傷害の程度に応じて九万円から三百万円の保険金が支給されます。

加入希望の方は三百円を添えて

市教育委員会まで。

郵便局では簡易保険積立金の貯蓄を受けて建設された施設を題材とした明るい写真を募集します。

阿久根市では学校、市営住宅、道路、港湾、公園、公民館など、数多くの施設を題材としています。ふるさと応募ください。

事業所統計調査にご協力を

6月15日 全国いつせいに実施

土壌の消毒や深耕に補助農政課や三笠農協で受付市では昨年度からエンドウの連作障害対策として、土壌の消毒や深耕をされた農家に、補助金を支給しています。エンドウを栽培されている農家で、連作障害対策のため、土壌を消毒したり深耕される農家の方は、市農政課または三笠農協指導課にお申し込みください。

なお、土壌消毒についてはクロールピクリンなどにより消毒される方に十日当たり五千円程度、土壌深耕については、ブルドーザー、ヤンボによって六十点以上、深

三年に一回実施される「事業所統計調査が六月十五日、全国いつせいに行われます。

これはわが国の事業所の業種や従業員数、営業状態などの実態を

つかみ、国、都道府県、市町村で行政、経済施策を進めるうえで基礎資料とするものです。

このため調査は会社、工場、商店、学校のほか、官公署、病院、

1カラーフィルム二枚以上五点以内

2白黒は四ツ切で五点以内。

なお、いずれも一枚写真か組写真（一枚三枚以内）。

△応募規定

1カラーフィルム二枚以上五点以内

2白黒は四ツ切で五点以内。